

## De nouveaux lieux d'Église

**D**ANS NOTRE MONDE un peu (beaucoup) perturbé, on dirait que les gens éprouvent le besoin de se regrouper, peut-être pour reprendre racine. Le foisonnement des associations, clubs et autres amicales en serait bien un signe. Tous veulent favoriser le rapprochement, la détente, la formation, la convivialité.

Les Églises n'échappent pas à la règle. Les lieux de pèlerinage ont la vogue. On connaît le succès de Taizé. Différents services (il n'y a pas longtemps, nous avons parlé du FRAT pour les scolaires et étudiants d'Ile-de-France), des mouvements, des groupes charismatiques, les Foyers de Charité, etc., proposent des moments de rencontre qui sont fréquentés. Autant de manières de quitter pour un temps son cadre habituel pour se ressourcer, raviver sa foi et la vivre mieux.

Dans la diversité du monde rural français, le choc des transformations de la société et de la vie de l'Église est encore plus sensible. On est souvent moins nombreux qu'autrefois, on vit plus isolés et aussi plus éparpillés, les jeunes générations se reconnaissent plus ou moins dans les cadres habituels.

Certains éprouvent le besoin de partager leurs questions et celles de leur milieu, de s'informer, de se former, d'envisager l'avenir, d'agir pour remédier aux situations de désespérance, de donner un sens à leur vie, et aussi de proposer le visage d'une l'Église qui prenne en compte les réalités vécues par les hommes et les femmes d'aujourd'hui.

C'est ainsi que, pour répondre à ces requêtes, ont surgi en plusieurs coins de l'Hexagone de *nouveaux lieux d'Église*, souvent en lien avec les Mouvements d'Action catholique rurale. Des communautés de Frères missionnaires et de Soeurs des campagnes en sont les partenaires et parfois y vivent. Nous vous proposons d'explorer avec nous cette petite galaxie dont la seule ambition est de participer à sa mesure à l'annonce de l'Évangile dans notre monde.

Frère Maurice GEORGE  
Prieuré Saint-Jean-Baptiste  
Montricoux (T & G) ■